



19. Juli 2012 12:26 Uhr

REAKTIONEN

Neubau entzweit

Was die Stadträte zum geplanten Projekt der IHK sagen

[F Empfehlen](#)[Tweet](#)[+1](#)

Die Überlegungen von der Industrie- und Handelskammer (IHK), am Theodor-Heuss-Platz ein neues Schulungszentrum zu bauen, wird in der Politik unterschiedlich bewertet. Die Freien Wähler lehnen das Vorhaben rundweg ab, die SPD könnte sich dafür erwärmen. Die CSU hat sich noch kein Urteil gebildet, da die Pläne erst in der nächsten Fraktionssitzung von der IHK vorgestellt werden.

Bei der SPD war die IHK bereits. Fraktionschef Stefan Kiefer sagte gestern: „Der Theodor-Heuss-Platz ist eine besonders markante Stelle in der Stadt, die aber auch noch aufgewertet werden kann. Die Grünflächensituation dort ist jetzt schon unbefriedigend. Wenn überhaupt dort eine Bebauung ermöglicht werden soll, dann nur für eine sinnvolle öffentliche Nutzung. Ein Schulungsgebäude kann eine solche Funktion darstellen.“ Es müsste aber sicherlich einen städtebaulichen Wettbewerb, verbunden mit einem Hochbauwettbewerb, geben. Auch eine Bürgerwerkstatt sei wünschenswert.

Regina Stuber-Schneider, Fraktionsvorsitzende der Freien Wähler, lehnt das Projekt ab. Sie sagt: „Mit der Bebauung des Theodor-Heuss-Platzes durch die IHK würde ein weiteres Mal die Umsetzung des Ideenwettbewerbs Innenstadt missachtet, der dort einen begrünnten Platz mit Wasserfläche und Half-pipe vorsieht. Die Stadtregierung beteuert unentwegt, dass sie den Ideenwettbewerb eins zu eins umsetzt.“ Der erste Preisträger könnte jetzt ein Problem haben, so Stuber-Schneider weiter, „wenn seine Platzideen plötzlich zu Bebauungsideen mutieren“. Zudem würden Bäume gefällt. (möh)

[Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)

